
国府さくら寄席2024（さくらホール）

感想

・初めて落語を見ましたが、面白かったです。もっと難しい言葉で分かりにくいものと思っていま
した。文化を残していくために努力されているのだと感心しました。さらばを見に来ましたが、と
ても良い経験になりました。ありがとうございました。(５０代,女性)
・はるばる高山まで面白い方を読んで下さり、とても楽しい時間を過ごせました!!二葉さん面白
かったです!!(３０代,女性)

・さらば青春の光さん目的で来ましたが、はじめての落語凄く楽しくて笑わせて頂きました！また
さらばさん呼んでください。(３０代,女性)
・古典落語が本当に面白かったです。なかなか生で聞けないのでこうして読んでもらえて良かった
です。ありがとうございました。(６０代,女性)
・今人気の二葉さん、さらばのチョイスは凄く良いです。ありがとうございました。(４０代,女性)

・さらばのお二人が出演すると聞いてとても嬉しかったです。また来てほしいです。(２０代,女性)

・上方落語とっても面白くて大笑いしました。これからも上方落語をたくさん見たいです。(６０
代,女性)
・桂二葉さん、初めて聞きましたが声が高いのが子供の声とピッタリでした。さらばさん、大好き
なので呼んで下さって嬉しかったです。本当にありがとうございます!!(３０代,女性)

・女性落語家は初めて！上手にやったいた！(８０代以上,男性)

・旅行の途中に寄りました。生の落語を見せてもらえてよかったです。また機会があれば見たいで
す。若い人がたくさん来られていてびっくりです。(７０代,女性)
・二葉さんがとても可愛くてファンになりました♡Youtubeで見ます!!(６０代,女性)

・初めての落語でしたが面白かったです。(２０代,女性)

・初めて落語を見ましたが、とても楽しかった。誰でも気軽に楽しめるなと感じました。また、コ
ントもあって流れも楽しめました。コントも楽しかったです。(２０代,男性)
・お笑い芸人でさらば青春の光が一番好きで、国府に来て頂いて凄く嬉しいです。落語は初めて見
ました。(２０代,女性)

・初めての寄席鑑賞でしたが、気軽に楽しめる雰囲気で良かったです。(４０代,男性)

・面白かったです。もっとコントが見たいです。(３０代,女性)

・雪鹿さんの「時そば」も引き込まれました。二葉さんの高音ながら語尾と言うのか聞き取りやす
く、こちらも存分に二葉さんの魅力が発揮された古典落語でした。男性落語家さんよりインパクト
ありました。松橋さんは「日本の話芸」等で拝見したりしますが、さすがベテランの味が存分に出
ていて、口の中に甘さを感じました。話芸の素晴らしさを改めて感じました。(,女性)

・落語初めてでしたが笑いすぎました。滝レストランで声かけていただいた一人です。楽しめまし
た。ありがとうございました。(６０代,女性)
・二葉さんの噺、とっても面白かった。日曜朝5時15分からNHKいつも見ています。(７０代,女性)

・今話題の落語家、漫才を楽しませていただきました。寄席へ行きたくても行けない田舎では、た
くさんのお笑いの人を呼んでください。(６０代,女性)

・たくさん笑って楽しい時間になりました。素敵な落語やコントをありがとうございました。(３０
代,男性)
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